

2021年6月30日

各 位

### 支社の統合に関するお知らせとごあいさつ

当社は、2021年9月1日付で、中部・関西・九州の3支社を、西日本支社として統合することといたしました。西日本支社は現関西支社がある大阪市中央区にオフィスを構え、中部支社と九州支社の2拠点は閉鎖することとなります。

中部支社の前身である名古屋支店は1982年、九州支社の前身である福岡支店は1983年に開設されました。それぞれの地域においてポテンシャルのある起業家とともに、IPOマーケットを作り上げてきたと自負しております。

近年も投資先会社のなかから、MTG（愛知、2018年）、テノホールディングス（福岡、2018年）、アイキューブドシステムズ（福岡、2020年）、スタメン（愛知、2020年）と、地域を代表するIPO企業が生まれています。成功した起業家の多くは、地域への想い入れが強く、自身に続く起業家を輩出するため、地域のエコシステムの活性化にも取り組み、そのエリアの豊かな起業の文化が形成される好循環に繋がっています。各エリア固有の土壌を背景に、大きな社会課題の解決に挑戦する起業家は、今この瞬間も生まれています。

当社は、起業家の志を理解し、深く共感することで、その事業の実現を目指しています。そして、豊富な経験と強いチーム力で、共に志を実現してきました。昨年10月のリブランディングで掲げた「起業家のいちばん近くに」は、その想いを表現しています。当社がそうした存在であり続けるために、地域の起業家が真に求めていることを突き詰めた結果、むしろ地域での投資実績あるメンバーがリソースと知験を集中させ、一丸となって起業家と共に課題を乗り越えることではないか、と考えました。

40年以上に渡り、各地の多くの起業家と伴走してきた当社は、コロナ後の新しい産業・新しい時代を創る起業家が、今後も各地で次々と生まれてくると信じております。支社の統合後も引き続き、中部・関西・九州地区において、志ある起業家と共に新産業の創出にコミットすることをお約束致します。ポテンシャルの高い事業に対して思い切った投資を行い、地域エコシステムの構築にも貢献して参ります。

これまでの中部支社、九州支社の歴史に関わってこられた全ての方々に、心より感謝を申し上げますとともに、これからのジャフコグループ株式会社 西日本支社を、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

ジャフコグループ株式会社  
西日本支社担当 佐藤 直樹  
西日本支社長 高原 瑞紀